

IMAGEN DEL DÍA

Y AHORA, AMBULANTES SE PONEN EN AV. JUÁREZ

CDMX.— Luego de que tanto la Alameda Central como la explanada del Palacio de Bellas Artes fueran cercados, el día de ayer los vendedores ambulantes se apostaron sobre la avenida Juárez, donde ocuparon todos los carriles entre la calle de López y el Eje Central Lázaro Cárdenas. Autoridades capitalinas han señalado que trabajan con los líderes de los comerciantes para lograr el reordenamiento de sus actividades. |



BERENICE FRECOSÓ. EL UNIVERSAL



Informales convierten Av. Juárez en un tianguis

Se instalaron en la avenida,
de López a Eje Central,
pues Bellas Artes y la
Alameda están cercadas

ALBERTO ACOSTA

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Alameda Central y la explanada del Palacio de Bellas Artes han quedado libres de ambulantes, porque están cercados. Pero este domingo los vendedores instalaron sus puestos en avenida Juárez, donde ocuparon todos los carriles entre la calle López y el Eje Central, además de que se extendieron a la acera norte del parque, del lado de avenida Hidalgo.

Durante un recorrido se observaron alrededor de 60 comerciantes en el referido punto de avenida Juárez, y se contaron cerca de 100 puestos tendidos sobre la banqueta norte de la Alameda Central, entre la calle Doctor Mora y Eje Central, así como al menos 40 vendedores instalados en las aceras adyacentes al Palacio de Bellas Artes.

Ese es el panorama que luce la zona de la Alameda Central, a casi dos meses de que EL UNIVERSAL dio a conocer que los puestos de ambulantes se colocaban dentro del parque, entre el Hemiciclo a Juárez y las inmediaciones de Bellas Artes.

Las autoridades capitalinas han señalado que trabajan con los líderes de ambulantes para lograr el reordenamiento. ●



La explanada del Palacio de Bellas Artes quedó libre de ambulantes.

